

# くすのき



倉敷市立中洲小学校

学校だより

No. 4

令和6年9月26日

2学期が始まり1か月が過ぎました。暑さ指数が31を超え、体育や外遊びができない日が続いていましたが、先週末から朝夕はかなり涼しくなりました。「暑さ寒さも彼岸まで」とはよく言ったものですね。

先週、5年生が海の学習に行ってきました。今後、修学旅行や遠足、社会科見学等の校外行事が続きます。保護者の方のご負担に見合うだけの有意義なものになるよう、しっかりと準備をして臨みたいと考えています。今後とも、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



くしゅまる

## 参観授業・授業内容についてのアンケート 9/10(火)

お忙しい中、また、たいへん暑い中、ご参観いただきありがとうございますございました。

できるだけ多くの方に教室に入っていただけのようにと考えていましたが、教室に入れず暑い思いをされた方が多くいらっしゃいました。申し訳ありませんでした。

今回の参観日では、道徳科やSNSについての学級活動など、人権に関わる授業を見ていただきました。Google Formsのアンケートで多くのご意見をいただきました。いくつか紹介させていただきます。

- 身近な話を題材にした道徳の授業でした。クラスみんなで意見を出し合っていて、とてもよい授業だなと思いました。
- 自分のよいところを言える子がとても少ない印象でした。我が子もそうだったので、普段からよいところをしっかりと伝えていきたいと思います。
- LINEを使っている児童が何人もいて驚きました。うちはまだまだだと思いましたが、ゲームを通じて外の世界とつながっていることもあり、今のうちからネットリテラシーを身に着けるのは重要だと思いました。

## 5年生 海の学習に行ってきました！ 9/18(水)19(木)

5年生が渋川に海の学習に行ってきました。2日ともたいへん暑かったですが、子どもたちは全ての活動に取り組むことができました。学級全員で力を合わせたカッター訓練、しっかり水に親しんだいかだ遊び、他校の友達とも協力した地引き網。多くの体験ができました。この海の学習を通して学んだことを今後の学校生活にしっかり生かしてほしいと考えます。



## センター給食が始まりました！

2学期から、倉敷学校給食共同調理場（山陽ハイツ跡地に新設）で調理された給食を食べています。本校の給食調理場を受配施設に改装し、おかずや食器は7台のコンテナに入れられトラックで配送されます。食缶は2層構造で保温・保冷機能が高く、温かいものは温かく、冷たいものは冷たい状態で食べることができます。1か月経って給食当番もスムーズに行うことができるようになりました。ご家庭でも、お子様から給食の様子を聞いてみてください。



## GB (Good Behavior) カードの取組

子どもたちの自己肯定感を高めるために「GBカード」に取り組んでいます。「記述式のため活用しにくい」という反省を受けて、「あいさつ」「そうじ」「親切」「進んで」の4項目に○印をつけて渡すように変更しました。少しずつ活用も進んでいます。それぞれの項目のカードが10枚たまると、4項目の木に「葉っぱ」「ぞうきん」「ハート」「星」のカードを1枚貼ります。今は「あいさつ」が一番多いです。子どもたちのよい言動をしっかりと見取り、認めていきたいと考えています。

